

CONGRÈS DE CLIMATOTHÉRAPIE ET D'HYGIÈNE
URBAINE.

Le IV^e Congrès de Climatothérapie et d'Hygiène Urbaine se tiendra à Biarritz du 20 au 25 Avril 1908 (semaine de Pâques) sous la présidence du Professeur PITRES, doyen de la Faculté de Médecine de Bordeaux.

Les questions suivantes sont dès à présent mises à l'ordre du jour et feront l'objet de rapports spéciaux :

« Indications et contre-indications du climat océanien dans les états neurasthéniques ». Rapporteur : D^r RÉGIS, Professeur des Maladies mentales à la Faculté de Médecine de Bordeaux ;

« De l'action combinée du climat marin et de la médication chlorurée-sodique dans la tuberculose ganglionnaire ». Rapporteur : D^r RICHARDIÈRE, médecin des hôpitaux de Paris ;

« La cure marine et la cure chlorurée-sodique dans le rachitisme ». Rapporteur : D^r DENUCÉ, Professeur de clinique chirurgicale infantile à la Faculté de Médecine de Bordeaux ;

« Les bureaux municipaux d'hygiène et les règlements sanitaires dans les stations climatiques ». Rapporteur : D^r MOSNY, médecin des hôpitaux de Paris, auditeur au Conseil supérieur d'hygiène publique de France ;

« Climatologie du Golfe de Gascogne ». Rapporteur : D^r CAMINO, médecin du Sanatorium d'Hendaye.

Le Comité d'organisation du Congrès a son siège à Biarritz où l'on peut adresser toute demande de renseignements au D^r F. GALLARD, *secrétaire général*.

14